










	







xUso de cookies
Utilizamos cookies propias y de terceros para mejorar nuestros servicios y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias mediante el análisis de sus hábitos de navegación.
Si continúa navegando, consideramos que acepta su uso. Puede obtener más información, o bien conocer cómo cambiar la configuración, en nuestra Política de cookies











	












  




    

    



    

    

  





		
					

    

    
		Portada
		
	Torrejón
	


		Política Torrejón
		
	Municipal Torrejón
		
	Sociedad Torrejón
		
	Sucesos Torrejón
		
	Deportes Torrejón
		
	Cultura Torrejón
	


	








	
	Alcalá
	


		Política Alcalá
		
	Municipal Alcalá
		
	Sociedad Alcalá
		
	Sucesos Alcalá
		
	Deportes Alcalá
		
	Cultura Alcalá
	


	








	
	Zona Este
	


		Coslada
		
	San Fernando
		
	Arganda
		
	Rivas
		
	Noreste
	


		Algete
		
	Ajalvir
		
	Paracuellos
		
	Daganzo
		
	Camarma
	


	








	
	Corredor del Henares
	


		Mejorada
		
	Velilla
		
	Loeches
		
	Meco
		
	Villalbilla
	


	








	
	Sureste
	


		Estremera
		
	Aranjuez
		
	Morata de Tajuña
		
	San Martín de la Vega
		
	Nuevo Baztán
	


	








	


	








	
	Otras Noticias
	


		Comunidad de Madrid
		
	España
		
	Madrid
		
	Economía
		
	Rincón Verde
	


	








	
	Punto D Vista
	


		Editorial
		
	Microscopía
		
	Mira Telescópica
		
	Otra Mirada
		
	La Columna del Ciudadano
		
	La Cara Oculta
	


	








	
	Lente de Aumento
	


		A Fondo
		
	Análisis
		
	Dossier
		
	Torrejón Secreto
		
	A Todo Color
		
	Vecinos Ilustres
		
	Crónicas de un Pleno
		
	Hemeroteca
	


	








	
	Blogs
	


		El Choniblog
		
	Interferencias
		
	Pura Ciencia
		
	Cinturón de Orión
		
	Kaleidoskopio
		
	El Termómetro
		
	Salud y Espiritualidad
		
	Geno Gourmet
	


	








	
	Agenda


    

    

    






		

			
					TRENDINGPúnicaMetroChoniblogMetroEsteSemana SantaSucesosPlenosParoCervantes

		

	
    
    
        

   
        
          		


         		
                	 

                        
        
 
		  
  	16
Jun
2021

		
				
			Los sanfernandinos se manifiestan hoy por las grietas de MetroEste
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El alcalde de San Fernando de Henares, Javier Corpa; y el presidente  de la Federación Regional de Asociaciones Vecinales (FRAVM), Enrique  Villalobos; visitaron la zona de viviendas que sufren  desperfectos, daños y grietas consecuencia de la línea 7B del suburbano a  su paso por la localidad. Al encuentro no faltaron representantes de la  Plataforma de Afectados por Metro. Esta entidad, además, ha convocado  una manifestación para mañana miércoles, a partir de las 19 horas. La  protesta, que cuenta con el respaldo del Consistorio, partirá de la  avenida de Somorrostro. “Hago un llamamiento a la ciudadanía para que se  sume a esta marcha reivindicativa, porque queremos soluciones  definitivas, y debemos expresarlo todos/as, de manera solidaria, en las  calles”, indicó el regidor al respecto.

Asimismo, el aludido recordó que la pasada semana tuvo lugar un pleno  extraordinario monográfico donde la Corporación Municipal, a excepción  PP y VOX, que optaron por la abstención; respaldaron una “contundente  resolución frente al Gobierno de la Comunidad de Madrid”, organismo  competente en la materia. También Corpa habló sobre la “visita de  tapadillo” que realizó el consejero de Vivienda y Administración Local  en funciones, David Pérez. “Los/as representantes públicos debemos dar  la cara y trabajar conjuntamente con lealtad, como hemos demostrado  desde este Ayuntamiento, instando a la creación de una ‘Mesa Técnica’ o  con la elaboración de un censo”, dijo.

Por último, el primer edil volvió a solicitar la presencia de la  presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso. “Tiene que ver, in situ, cuál es  la problemática, porque solo así podrá entender la situación de  estos/as vecinos/as, a quienes les ha cambiado la vida”, terminó, no sin  antes agradecer la labor de la FRAVM y de la Plataforma de Afectados  por Metro, e informar que esta tarde, a las 19:30 horas, tendrá lugar  una nueva Asamblea Ciudadana con la asistencia de técnicos/as de la  Comunidad de Madrid que, a petición de Corpa, darán explicaciones sobre  las obras de asentamiento acometidas.

Por su parte, Villalobos se mostró, también, tajante. “Es  imprescindible que el Gobierno regional realice, de una vez por todas,  un plan integral de rehabilitación, que dé soluciones globales y  definitivas, y deje de ‘marear la perdiz’ eludiendo este problema (…)  porque estos/as vecinos/as ya no pueden esperar más”, comentó. Y en la  misma línea, quiso referirse al último anuncio lanzado por Pérez sobre  una inyección económica de 5 millones de euros. “Para calmar a la gente,  hacen una promesa que solo vamos a creer cuando empecemos a ver que es  una realidad”, aseveró.

Ante los desperfectos en viviendas de la localidad ocurridos en las  últimas semanas como consecuencia del paso del Metro, y con el fin de  reclamar soluciones a un problema que tiene más de una década, la  Plataforma de Afectados por la línea 7B de Metro de San Fernando de  Henares ha convocado una manifestación para este miércoles 16 de  junio. Con el lema, “Metro deteriora nuestras viviendas: soluciones definitivas ¡ya!” la marcha saldrá a las 19:00 del número 8 la avenida Somorrostro y finalizará en la calle la Presa.

Precisamente en esta última vía, ante los números 31 y 33, edificios  que sufren desperfectos por el paso del suburbano, esta mañana el  presidente de la FRAVM, Quique Villalobos, y el alcalde de San Fernando de Henares, Javier Corpa,  han mostrado su apoyo a la movilización de mañana y exigido a la  Comunidad de Madrid que actúe con celeridad y diligencia para corregir  los daños en viviendas y locales.

Tras invitar a la vecindad a participar en la marcha, han visitado varios pisos que presentan importantes desperfectos. “Las viviendas tienen unas grietas impresionantes, por las cuales cabe una mano, y problemas  como puertas que no abren por el desplazamiento de los muros. Hemos  acompañado a la Asociación Vecinal Parque Henares y a la Plataforma de Afectados para reclamar a la Comunidad de Madrid que tome cartas en el asunto, que asuma su responsabilidad y que ejecute la rehabilitación integral de la zona para poder solucionar este problema que se alarga ya demasiados años” ha indicado el presidente de la FRAVM.

“Hago un llamamiento a la ciudadanía para que se sume a esta marcha  reivindicativa, porque queremos soluciones definitivas, y debemos  expresarlo todos y todas, de manera solidaria, en las calles”, ha  manifestado por su parte el regidor.

El primer edil ha vuelto a solicitar la presencia de la presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso.  “Tiene que ver, in situ, cuál es la problemática, porque solo así podrá  entender la situación de estos vecinos y vecinas, a quienes les ha  cambiado la vida”, ha asegurado, no sin antes  agradecer la labor de la FRAVM y de la Plataforma de Afectados, que esta  tarde, a las 19:30, celebrará una asamblea ciudadana con la asistencia  de técnicos de la Comunidad de Madrid que, a petición de Corpa, darán  explicaciones sobre las obras de asentamiento de la línea de Metro  acometidas.

“Es imprescindible que el Gobierno regional realice, de una vez por  todas, un plan integral de rehabilitación, que dé soluciones globales y  definitivas, y deje de ‘marear la perdiz’ eludiendo este problema (…)  porque estos vecinos y vecinas ya no pueden esperar más”, ha insistido  Villalobos. Y en la misma línea ha valorado el último anuncio lanzado por el consejero de Vivienda y Administración Local en funciones, David Pérez,  sobre una inyección económica de 5 millones de euros. “Para calmar a la  gente, hacen una promesa que solo vamos a creer cuando empecemos a ver  que es una realidad”, ha remachado Villalobos.

La pasada semana tuvo lugar un pleno extraordinario monográfico sobre  los problemas ocasionados por el Metro en San Fernando de Henares donde  la Corporación municipal, a excepción PP y Vox, que optaron por la  abstención, respaldó una “contundente resolución frente al Gobierno de la Comunidad de Madrid”, organismo competente en la materia.
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